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網走市新庁舎建設に係る説明会 議事録 

 

説 明 先：西網走地区 

開催日時：令和元年７月４日（木）18 時 00 分～19 時 00 分 

説明会場：西網走コミュニティセンター 

出 席 者：70 名 

 

ＱＱＱＱ１１１１．．．．金市舘金市舘金市舘金市舘ビルビルビルビル跡地跡地跡地跡地を駐車場とした場合、を駐車場とした場合、を駐車場とした場合、を駐車場とした場合、商店街利用者の商店街利用者の商店街利用者の商店街利用者の自動車が駐車されてしま自動車が駐車されてしま自動車が駐車されてしま自動車が駐車されてしま

いいいい、、、、市役所市役所市役所市役所利用者の利用者の利用者の利用者の駐車駐車駐車駐車がががができなくなる可能性があると思うがいかがか？できなくなる可能性があると思うがいかがか？できなくなる可能性があると思うがいかがか？できなくなる可能性があると思うがいかがか？    

・今後、金市舘ビル跡地周辺敷地に建設位置が決まった場合、駐車場の管理について

は中央商店街振興組合等と協議したいと考えている。 

 

ＱＱＱＱ２２２２．．．．海抜は何メートルですか？海抜は何メートルですか？海抜は何メートルですか？海抜は何メートルですか？    

・金市舘ビル跡地周辺は５ｍ、現本庁舎は６ｍです。 

・金市舘ビル跡地周辺敷地は、現在の津波ハザードマップでは浸水想定区域外である。

また、地質調査の結果 1,300 年間津波被害は認めらない。だから安心とは考えず

に、災害対策本部として、まちなかの住民、観光客、労働者の緊急避難として津波

に備えたい。 

 

ＱＱＱＱ３３３３．．．．建て替え後の現庁舎跡地の利用はどのように考えているのか？建て替え後の現庁舎跡地の利用はどのように考えているのか？建て替え後の現庁舎跡地の利用はどのように考えているのか？建て替え後の現庁舎跡地の利用はどのように考えているのか？    

・現段階では公用車駐車場として使用し、今後は売却等も検討しながら出来れば解体

経費に充てたい。 

 

（（（（ご意見ご意見ご意見ご意見））））西網走地区としては西網走地区としては西網走地区としては西網走地区としては、、、、農協が「まちなか」にあることも含めて庁舎農協が「まちなか」にあることも含めて庁舎農協が「まちなか」にあることも含めて庁舎農協が「まちなか」にあることも含めて庁舎はははは金市金市金市金市

舘舘舘舘ビルビルビルビル跡地跡地跡地跡地周辺敷地周辺敷地周辺敷地周辺敷地が良いと考えている。が良いと考えている。が良いと考えている。が良いと考えている。    

 

 


